



SANTOS JAIMES SERKOVIC

PORTAL DE GESTIÓN E INFORMACIÓN PARLAMENTARIA

[Inicio](#) [Contacto](#) [Mapa](#)



Conversatorio

Reunión

Reunión para Solucionar Conflicto Municipal en Yarowilca Huánuco.

12/11/2003 - 21:00:00

Cita promovida por congresista Santos Jaimes Sérkovic INICIAN CONVERSACIONES PÁRA SOLUCIONAR CONFLICTO MUNICIPAL EN YAROWILCA HUÁNUCO

Auditorio del Palacio
Legislativo

" Sala Maria Elena"

Aquí encontrarás Las noticias actualizadas relacionadas a las Actividades del Congresista Santos Jaimes Serkovic.

Con el propósito de solucionar la problemática de la gestión municipal y el conflicto social en la Provincia de Yarowilca, en la Región Huánuco, representantes municipales, regionales y organizaciones civiles de dicha localidad llegaron a un acuerdo este miércoles 7, luego de participar en un encuentro realizado en el Parlamento Nacional, donde expusieron sus divergencias sobre el tema.

Durante una Mesa de Trabajo organizada por el Congresista Santos Jaimes Sérkovic (PP), los alcaldes y regidores de los distritos de Chavinillo, capital de dicha Provincia; Cahuac, Choras, Chacabamba, Obas, Jacas Chico, Pampamarca, entre otros, arribaron a seis acuerdos, entre ellos solicitar un informe técnico de la gestión municipal de la provincia de Yarowilca, para la próxima reunión.

También, pidieron la realización de un examen especial de la gestión municipal del periodo comprendido entre 1998 y 2004 a la Contraloría General y la conformación de una comisión de fiscalización con la participación de veedores de la Sociedad Civil.

Así mismo, acordaron propiciar una segunda reunión denominada "Encuentro de Autoridades locales de la provincia de Yarowilca" para el mes de agosto próximo en el Congreso de la República con la participación de la Sociedad Civil y del Consejo Provincial en pleno. Otro de los temas sancionados en consenso fue garantizar el funcionamiento y la entrega del vaso de leche en el distrito de Chavinillo por parte de la sociedad civil, además, el funcionamiento regular de los Registros Civiles y un personal de obras de la Municipalidad Provincial. Finalmente, las partes firmantes se comprometieron a respetarse mutuamente tanto en lo que se refiere a la seguridad e integridad

física, así como la de sus familiares.

Durante la cita, todas las partes explicaron a los representantes del Jurado Nacional de Elecciones (JNE), de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM) y de la Defensoría del Pueblo, también participantes de la reunión, la situación social existente y las acciones que se vienen ejecutando para llegar a un acuerdo unánime .

Por su parte, el legislador sostuvo que esta primera reunión tiene como objetivo buscar fórmulas de consenso democráticas, así como la participación y transparencia para establecer la integración ciudadana en dicha zona, a fin de evitar sucesos como los ocurridos en Ilave (Puno).

Explicó que en la provincia de Yarowilca, el alcalde Abel Soto Ponciano ha sido cuestionado por los pobladores de la ciudad de Chavinillo, quienes vienen solicitando su vacancia, tras aducir que se ha producido un fraude electoral.

Sin embargo, los demás distritos están de acuerdo con su elección y el JNE ha ratificado la misma, expresó el congresista.

Si desea Mayor Información : email:
jgarciau@congreso.gob.pe

Britta Granados Figueredo, Oficina de Prensa